

KABAR TERBARU

Kodim 1702 Jayawijaya Untuk Negri, Kami Gelar Donor Darah Dan Bhakti Sosial di Wamena

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 22, 2024 - 12:33



Wamena - Kodim 1702/JWY menyelenggarakan kegiatan Bakti Kesehatan (donor darah) dan kegiatan Bakti Sosial (pembagian sembako) bertempat di aula Makodim Jln. Yos Sudarso Kabupaten Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan (21/09/2024).

Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT TNI tanggal 5 Oktober 2024 yang ke-79 yang bertemakan "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Menuju Indonesia Maju".

Ditempat terpisah, Dandim 1702/JWY Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han. menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk semangat solidaritas dan kepedulian untuk sebuah tujuan yang sangat mulia, yakni menyelamatkan nyawa melalui donor darah.

"Dengan memberikan sebagian kecil dari darah kita, kita memiliki kesempatan untuk memberikan harapan dan menyelamatkan nyawa orang lain. Setiap tetes darah yang kita sumbangkan memiliki potensi besar untuk mengubah hidup seseorang," ucapnya.

Lanjutnya Dandim mengatakan bahwa "Mari kita jadikan donor darah bukan hanya sebagai sebuah kegiatan, tetapi sebagai sebuah gaya hidup yang terus kita lakukan demi kebaikan bersama," ia juga menyampaikan apresiasi kepada PMI Provinsi Papua Pegunungan atas dukungannya dalam kegiatan tersebut.

Lebih lanjut Kasdim 1702/JWY yang ditemui di sela-sela kegiatan mengatakan bahwa kegiatan donor darah merupakan bentuk nyata dari kepedulian dan keberanian dalam membantu sesama.

"Donor darah dari seorang pendonor mungkin terlihat sebagai tindakan kecil, namun darah yang didonorkan dapat berdampak besar bagi kehidupan orang lain. Oleh karena itu, partisipasi dari para pendonor menjadi sangat penting" ucap Kasdim.

Selain melaksanakan kegiatan donor darah, Kodim 1702/JWY juga melaksanakan kegiatan bakti sosial kepada masyarakat sekitar, adapun sembako yang dibagikan berupa bahan-bahan pokok yang merupakan kebutuhan sehari-hari masyarakat.